

どさんこ☆子ども全道サミット・上川地区会議

10月22日（土）、本校を会場に平成28年度「どさんこ☆子ども全道サミット」・「どさんこ☆子ども上川地区会議」が開催されました。本校からは生徒会新執行部の1・2年生10名が参加し、運営・進行役を務めました。

「どさんこ☆子ども全道サミット」は、北海道の子どもたちが、いじめのない明るい学校づくりに向けた主体的な取組について協議し、『行動宣言』を作成し、全道に広く発信することで、全道規模の「いじめ未然防止」につなげることを目的としています。

全道各地の16会場をインターネット回線で中継を結び、各会場が連携して小・中・高校生がいじめのない明るい学校づくりについて話し合いました。上川会場では高校5校、中学校4校、小学校1校が集まり、6つのグループに分かれ、高校性が中心となり、活発な意見交換が行われました。

全道サミットで決定した行動宣言は次のとおりです。

「いじめがなく、みんな行きたいと思う学校にするために、学級、学校のレクなどを通し、交流の機会を増やすことで、コミュニケーションをとり、さらに相手の気持ちを理解しよう！！」

全道サミットや上川地区会議で小・中・高校生が協力し、話し合いを進める風景はたいへん微笑ましく、北海道の子どもたちの未来は明るいと感じた1日となりました。生徒会執行部の皆さん、お疲れ様でした！



「どさんこ☆子ども全道サミット」に合わせて、「いじめ・ネットトラブル根絶！メッセージコンクール」の表彰式も行われました。本校からは、ポスター部門において3名が表彰されました。おめでとうございます！

ネットトラブル根絶部門	① 関根 唯さん (1年次) 優秀賞
	② 岡田 楓加さん (1年次) 奨励賞
いじめの根絶部門	③ 藤川 美穂さん (2学年) 奨励賞

